

ESTANDARIZACIÓN Y CALIBRACIÓN DE LA CLASIFICACIÓN DE PERIODONTITIS.

Eligio Valera González, Dalia Abril Guzmán Gastelum, Alma Graciela García Calderón, Juan Carlos Cuevas González.

Los sistemas de clasificación sirven para identificar la etiología, patogénesis y el tratamiento de enfermedades de manera ordenada. La clasificación de las enfermedades periodontales ha sufrido una serie de modificaciones. El objetivo de este trabajo fue mostrar niveles de concordancia entre un grupo de docentes y alumnos de la especialidad en periodoncia en la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez.

Se seleccionaron 23 casos de pacientes que fueron expuestos ante 3 alumnos y 3 docentes, para diagnosticarlos de manera individual tomando en cuenta el estadio y el grado, interpretando los resultados bajo los criterios de Landis y Koch.

En los casos se diagnosticaron diversas situaciones que se homogenizaron durante la segunda sesión incrementando los niveles de concordancia de muy buenos a excelentes en todos los ámbitos representados por los valores de Kappa en los grupos.

Este trabajo muestra que la calibración puede equilibrar la concordancia de diagnóstico en los participantes.

REFERENCIAS.

1. Bosshardt D. The periodontal pocket: pathogenesis, histopathology and consequences. *Periodontol 2000*. 2018;76(1):43-50.
2. Russell A L. A System of Classification and Scoring for Prevalence Surveys of Periodontal. *J Dent Res* 1956 35: 350-59.
3. Löe H, Anerud A, Boysen H, Smith M. The Natural History of Periodontal Disease in Man. *J. Periodontol.* 1978; 49 (12): 607-20